

News Release

Pasca Dilibas Thailand di Leg 1, Asa Garuda di Piala AFF 2020 Masih Ada

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWSRELEASE.ID

Dec 31, 2021 - 20:29



Foto: Tangkapan Layar YouTube

Makassar - Pasca dilibas Gajah Perang Thailand dengan skor 0-4 tanpa balas di Leg Pertama final Piala AFF 2020 yang digelar di Stadion Nasional, Singapura, Rabu (29/12/2021) kemarin. Asa Timnas Garuda Muda Indonesia masih tetap ada di Leg kedua Piala AFF 2020 yang digelar, Sabtu (1/1/2022) mendatang.

Sebenarnya pasukan Garuda Indonesia mempunyai peluang mencetak gol.

Adalah Witan Sulaeman melakukan akselerasi dari sisi kanan lapangan dan kemudian mengirimkan umpan manis manja ke dalam kotak penalti. Alfeandra Dewangga yang berdiri tanpa pengawalan bisa menyambut umpan dari Witan Sulaeman, akan tetapi sepakannya malah melambung, sekaligus membuang peluang.

Hingga peluit panjang dibunyikan, timnas Indonesia dibantai 4-0 oleh Thailand.

Ya sudah lah, ucapkan selamat buat Thailand sebagai juara AFF 2020 dan terimakasih Timnas Garuda yang sudah berjuang hingga titik darah penghabisan untuk membawa pulang piala AFF ke tanah air.

Masih ada Leg 2, meski harapan tersebut sangatlah tipis, optimis itu masih ada. Penduduk Indonesia bangga sekaligus mengapresiasi capaian Garuda Muda hingga ke partai Final Piala AFF 2020 untuk ke enam kalinya.

Andai di Leg 2 nanti timnas Garuda kalah, sebagai warga negara Indonesia kami selalu mendukung, sebaliknya ketika menang kami akan menyanjung. Perjuangan Timnas Garuda. Apapun hasilnya nanti pasukan muda STY ini sudah menjadi juara di hati rakyat Indonesia.

Betul Indonesia masih punya kans di leg kedua untuk bisa membalikkan keadaan dari Thailand, segalanya mungkin saja bisa terjadi. Berikan perlawanan yang terbaik, berjuang tak kenal lelah, justru itu bisa menjadi hiburan yang membanggakan bagi fans timnas.

Bola masih bundar dan jika anak asuh STY ini bekerja keras sampai akhir dengan meminimalisir kesalahan, tidak ada yang tidak mungkin. Terpenting suporter sejati dari Indonesia akan terus mendukung Timnas Indonesia meraih bintang.